

Medizintechnik – Scheinriese oder Megatrend im Wettbewerb?

Hohe Investitionen und Abschreibungen.

Hohe Unterhaltskosten und überteuerte Wartungsverträge.

Große Herausforderungen bei Neu- bzw. Ersatzbeschaffung und der Bewirtschaftung.

Spannungsfeld zwischen Medizinstrategie, Nutzerwünschen und Wirtschaftlichkeit.

Unsere Rolle

ad-juvo bietet Ihnen in der Medizintechnik professionelle Unterstützung.

Wir schauen nicht nur nach Bedürfnissen, sondern auch nach dem aktuellen Bedarf.

Wir sagen Ihnen offen, welche zukünftigen Chancen und Risiken wir bei Ihrer MT sehen.

Und bei der Umsetzung von Verbesserungen lassen wir Sie nicht allein. Versprochen.

Unsere Stärken

- ✓ Wir verbessern die Transparenz bei Ihren Kosten und Erlösen in Ihrem MT-Gerätepark
- ✓ Wir sorgen für eine bestmögliche Bewirtschaftungsqualität und Verfügbarkeit in der MT
- ✓ Wir sind unabhängig von Ingenieurbüros, Herstellern, Lieferanten, Dienstleistern

Wir stehen für Qualität. Kontaktieren Sie uns.

www.ad-juvo.de